



**DOMAINES AURIOL**

PAR CLAUDE VIALADE ET FILS

**WIJNDIJK**

wijkopers sinds de vorige eeuw

Terre de Vins

*Terre de Vins*

WWW.TERREDEVINS.COM

19/20



Domaines Auriol   
LE LION DES CORBIÈRES

9,90 €

19/20

Absolument remarquable. Ce vin exceptionnel a subjugué notre jury. Il offre un bouquet confondant de complexité : les notes de fumé, de genièvre, de poivre noir et de menthol apportent leur saveur et leur fraîcheur à un fruit où triomphe l'exquise alliance du frais et du très mûr, où la framboise rencontre la gelée de mûre et la mirabelle, le pruneau. « Un vin exceptionnel dans la typicité Corbières », résume un juré, « du sol, de la matière, mais de l'élégance, de la fraîcheur et des tanins présents en souplesse ». Ce vin est la première cuvée signée par Jordi Salvignac, fils et successeur de Claude Vialade, aux commandes des domaines Auriol, en hommage à son grand-père, Jean Vialade.



Un gigot de chevreuil  
grand veneur.



19/20 Le Lion des Corbières Terre de Vins Magazine

"Absolutely remarkable. This outstanding wine enthralled our panel. It offers up a bouquet showing staggering complexity. Notes of smokiness, juniper, black pepper and menthol add flavour and freshness to fruit where the exquisite combination of freshness and super ripeness is a triumph and where raspberry meets blackberry and mirabelle plum jelly and prune. "An exceptional wine displaying the typicity of Corbières" summed up a panel member, "soil and substance but also elegance, freshness and supple tannin presence".

This wine is the first label crafted by Jordi Salvagnac, the son and successor to Claude Vialade at the helm of Domaines Auriol, as a tribute to his grandfather, Jean Vialade.

Food pairing: haunch of venison in a huntsman sauce"

Deze wijn is bij WijnDijck in Heiloo verkrijgbaar.

Klik hier om te bestellen: <https://www.wijndijck.nl/product/le-lion-des-corbieres-2018-rouge/>



wijkopers sinds de vorige eeuw

[info@wijndijck.nl](mailto:info@wijndijck.nl)

[www.wijndijck.nl](http://www.wijndijck.nl)